

La Russie dément sa supposée implication dans les protestations de l'Ukraine



Moscou, 14 avril (RHC-PL)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a démenti à nouveau une supposée implication de son gouvernement dans les protestations dans le sud est de l'Ukraine. Dans une conférence de presse à Moscou, il a réitéré que dans cette nation il n'y a ni d'agents de l'intelligence extérieure russe ni du Service de Sécurité car ils ne cherchent pas à déstabiliser la situation en Ukraine.

Il a signalé qu'alors que l'on accuse son pays de déstabiliser l'Ukraine , les États Unis n'ont pas donné d'explications convaincantes au sujet de la révélation d'une visite urgente à Kiev du directeur de la CIA, John Brennan.



Radio Habana Cuba